



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°37
2 agosto de 2011

Rector de Unillanos hace aclaraciones a la opinión pública sobre hallazgos de la Contraloría

Luego de la información emitida por algunos medios de comunicación sobre el documento de hallazgos expedido por la Contraloría, el rector de la Universidad de los Llanos, ingeniero Óscar Domínguez González se pronuncia a la opinión pública para dar claridad sobre aspectos particulares.

Domínguez González recalcó que la comunidad en general debe conocer que es la ocasión en que menos hallazgos se han encontrado en los últimos años, y que la Institución iniciando 2009 presentaba más de 100 observaciones del organismo de control.

Aclaró que el no fenecimiento de la cuenta corresponde a situaciones especiales que ha tenido la Universidad en su unidad de contabilidad y que, en ningún momento, puede darse a entender que la situación corresponde a no tener claridad en los resultados de los procesos de auditoría contable, sino que son observaciones hechas por la Contraloría que serán sometidas a planes de mejoramiento.

Frente al castigo que podría tener la Universidad en el giro de recursos, el Rector manifestó que es falso puesto que el Gobierno Nacional y el Ministerio de Educación giran los recursos a la Institución con otro tipo de criterios diferentes a los mencionados ayer en los medios.

Aclaró también, que como organización pública y con el rigor que exige la auditoría practicada por la Contraloría, en la que hubo 28 hallazgos, se tomaran las acciones pertinentes para que si se puso en riesgo la situación de la Universidad, sea corregido.

La comunidad debe tener claro que hoy la Universidad de los Llanos es una entidad fiable, confiable y una Universidad en la que los procesos de auditoría que hace la Contraloría presentan los resultados de avance y no de retroceso, enfatizó el directivo.